

undefined - jeudi 27 juillet 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

## La Fanfare Olaïtan en concert vendredi 28 juillet



*La fanfare Olaïtan est composée de 7 musiciens unis pour valoriser la culture traditionnelle du vaudou, dont le Bénin est le berceau. Photo association BZA*

Vendredi 28 juillet, place de la Daraize à Saillans, l'association BZA présente "Fanfare Olaïtan" et Étienne Roche/Hans Van Kooten.

À 19 h 30 à la galerie Les arts de la Daraize : Étienne Roche, solo de contrebasse autour de l'exposition de peintures de Hans Van Kooten.

À 21 h place de la Daraize : fanfare Olaïtan, cuivres et percussions. La fanfare Olaïtan signifie "La source ne tarit jamais". Elle est composée de 7 musiciens unis pour valoriser la culture traditionnelle du vaudou, dont le Bénin est le berceau. Les cuivres et les percussions se mêlent pour ne faire plus qu'un.

Participation au chapeau (de 5 à 10 €). Buvette dès 18 h 30.